
Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 16.10.2014
Betrifft: Ergebnisse vergangener Anträge und Anregungen

Sehr geehrter Herr Otto,

die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet um die Beantwortung folgender Anfrage:

1. Am 6.6.2013 wurde der Magistrat von der Stadtverordnetenversammlung beauftragt, 
ein Konzept für ein Mängelmeldesytem  (CDU-Antrag) zu erarbeiten und vorzulegen. 
Wann ist mit einer Vorlage zu rechnen?

2. Am 6.6.2013 wurde der Magistrat von der Stadtverordnetenversammlung beauftragt, 
einen Fußgängerüberweg über die Zwalmstraße  unterhalb des Minikreisels (CDU-
Antrag) einzurichten. 
Am 3.7.2014 wurde auf erneute Nachfrage mitgeteilt, dass die Umsetzung von einem 
Ingenieurbüro geprüft werde. 
Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen bzw. beabsichtigt der Bürgermeister durch 
ein ähnliches Vorgehen wie in Ziegenhain einen Überweg zu verhindern?

3. Mehrfach wurde vom Bürgermeister zugesagt, das Problem der Verunreinigung mit 
Hundekot durch Veränderungen im Satzungs- bzw. Verordnungsbereich anzugehen. 
Wie lautet der aktuelle Stand in dieser Angelegenheit?

4. In den vergangenen Monaten regten verschiedene Stadtverordnete  mehrfach die In-
stallation von Spiegeln an der Zwalmstraße am Aquädukt in der Stadtverordnetenver-
sammlung an. Im Radverkehrsbeirat lehnte der Bürgermeister dies ab und schlug 
stattdessen eine Änderung der Vorfahrtregelung vor. Wann wird die Ampel wieder ein-
geschaltet oder andere Lösungen zu diesem Problem vom Magistrat eingebracht? 
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